

## 学校生活のようす 4月26日(月)～30日(金)

みなさん、よい連休をお過ごしください(校長より)

### 遊具を使った運動 2年【体育】

校長室から校庭を見ていたら、2年生が体育で遊具を使った運動をしていました。鉄棒、うんてい、平均台など、遊具に触れる機会が増えると、子どもたちの運動能力はどんどん伸びていきます。



### 気体の性質を調べる実験 6年【理科】 \*ブタン (C<sub>4</sub>H<sub>10</sub>): 可燃性の気体で、石油や天然ガスの中に存在する。

6年生は理科の時間に気体の弁別に挑戦していました。空気・酸素・二酸化炭素・窒素・ブタンの5つの気体がどれか、実験結果をもとに考えます。こうした学習の積み重ねが、子どもたちの思考力を育てていきます。



### 健康診断 全学年 今年は順調に進んでいます(^\_^)

昨年度は新型コロナウイルス感染症のため、とても時間がかかった健康診断も、今年度は順調に進んでいます。検診の受け方もとても上手な学年が多く、待っている人も静かに待っています。



### 児童会の取組 あいさつ運動・お誕生日紹介

本日(4月30日)、令和3年度の児童総会が行われました。児童会では児童総会を待たずに様々な活動を始めています。朝のあいさつ運動や放送でのお誕生日の紹介、自主的な取り組みが素晴らしいです!



児童総会の様子は、次回の学校通信でお知らせする予定です